



8 Pièces

150 m²

Réf. 84314834

1 700 000 €

Carqueiranne

Maison à vendre (83320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En co-exclusivité, située en deuxième ligne face à la mer, cette propriété édiée en 1970 est constituée de deux habitations jumelées. Elle totalise environ 150 m2 habitables sur un terrain paysagé de 1391 m2. Son exposition est Sud et offre une merveilleuse vue panoramique sur la mer du Cap Garonne à la plage de l'Almanarre en passant par la presqu'île de Giens. La maison bénéficie de deux garages, une cabine de plage au niveau de la piscine en copropriété et d'un accès direct à la mer. Le domaine privé et sécurisé dispose d'une situation exceptionnelle entre mer et nature au calme ...

Co-exclusive, located on the second line facing the sea, this property built in 1970 consists of two semi-detached dwellings. It totals approximately 150 m2 of living space on landscaped grounds of 1391 m2. The house benefits from two garages, a beach cabin at the condominium swimming pool and direct access to the sea. The private and secure domain has an exceptional location between sea and nature in absolute calm. This house offers multiple possibilities, project currently under study. For lovers of beautiful nature and wild projects by the sea ...

L'EXPLOREUR

2 B rue Auffan - 83000 TOULON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

